

# ENEDA: Remise officielle de prothèses pour les enfants déficients auditifs.



Le 10 mai 2024, l'École Nationale des Enfants Déficients Auditifs (ENEDA) a été le théâtre d'un événement marquant : la remise officielle d'un don de prothèses aux enfants déficients auditifs par la représentante de l'épouse du chef de l'État, Zita OLIGUI NGUEMA. Cette initiative vise à offrir aux 33 bénéficiaires une meilleure qualité de vie en favorisant leur intégration sociale et leur éducation.

L'objectif principal de cette remise de dons est de permettre aux enfants déficients auditifs de participer activement à la vie sociale et de poursuivre leurs études en toute sécurité. Grâce à ces prothèses, les bénéficiaires auront l'opportunité d'acquérir des compétences essentielles telles que la lecture et l'aisance communicationnelle, leur offrant ainsi de nouvelles perspectives d'épanouissement.

Cette action ne se limite pas à un simple geste de charité, elle s'inscrit dans une démarche plus large visant à multiplier ce type d'initiatives pour garantir le bien-être quotidien des enfants déficients auditifs. L'engagement en faveur de leur épanouissement social et éducatif est une priorité, et cette remise de prothèses en est un exemple concret.

Il convient de souligner les remarques et suggestions formulées lors de cet événement. En effet, l'ENEDA a connu une transformation significative, 40 ans après sa création. La modernisation de ses infrastructures, telles qu'une salle multimédia équipée d'ordinateurs et une bibliothèque fournie en manuels en langue des signes, témoigne de l'engagement envers l'éducation et l'inclusion. De plus, l'acquisition d'une cuisine moderne et les projets d'insertion sociale renforcent l'engagement de l'école à accompagner les apprenants dans leur développement global.

Parmi les participants à cet événement, on notait la présence du Conseiller du Président de la Transition, de la Représentante de la Première dame, Madame DIPOUMA DIRAMBA Felly Epse NYAMA, ainsi que des conseillers du Ministre des Affaires Sociales, Jean Corneille Mangoungou et André NTOUTOUME EMANE. La directrice de l'ENEDA, Dr. MISSIE Marie Yolande, ainsi que les bénéficiaires et leurs parents étaient également présents pour témoigner de l'importance de cette initiative pour la communauté des enfants déficients auditifs.